

Líderes mundiales felicitan a Trump tras asumir su segundo período como mandatario

INVESTIDURA. "Completaremos la derrota del eje terrorista", le dijo Netanyahu. Putin lo invitó a retomar "contactos directos" y evitar una "Tercera Guerra Mundial".

Agencias

Líderes internacionales felicitaron ayer al nuevo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, tras la inédita ceremonia de toma de posesión celebrada en el Capitolio en Washington.

Entre ellos, el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu, quien luego de tomarlo, aseguró que espera trabajar con él para lograr "el retorno de los rehenes restantes, destruir las capacidades militares y el mandato político de Hamás en Gaza y asegurarse de que el enclave nunca vuelva a ser una amenaza para Israel".

"Estoy seguro de que completaremos la derrota del eje terrorista de Irán y marcaremos el comienzo de una nueva era de paz y prosperidad en nuestra región", auguró además.

A su vez, el presidente de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), Mahmud Abás, dijo que "estamos dispuestos a trabajar con usted para lograr la paz durante su era, de acuerdo con la solución de los dos Estados basada en la legitimidad internacional, el Estado de Palestina y el Estado de Israel viviendo uno al lado del otro en condiciones de seguridad y paz".

El presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, dijo que la investidura de Trump representa "un día de cambio y también un día de esperanza para la resolución de muchos problemas" y "retos globales".

"El presidente Trump siempre muestra determinación, y la política de paz a través de la fuerza que ha anunciado es una oportunidad de reforzar el liderazgo estadounidense y de lograr una paz duradera y justa, que es la prioridad principal", escribió Zelenski en X.

En tanto, el presidente ruso, Vladimir Putin, tras felicitar a Trump, se mostró dispuesto a reanudar los "contactos directos" con la Casa Blanca. "Escuchamos sus declaraciones sobre la necesidad de hacer todo lo posible para evitar una Tercera Guerra Mundial. Por supuesto, saludamos ese espíritu y felicitamos



TRUMP FIRMA LAS PRIMERAS ÓRDENES EJECUTIVAS EN EL SALÓN PRESIDENCIAL DEL CAPITOLIO.



MARK ZUCKERBERG, JEFF BEZOS, SUNDAR PICHAI Y ELON MUSK.

La Moneda: "Relación no cambiará"

● El Gobierno de Chile aseguró ayer que su relación con EE.UU. no cambiará con la llegada al poder del presidente Donald Trump y será "como siempre". "Nuestra intención y la forma con cómo vamos a trabajar con Estados Unidos es como siempre hemos hecho. Lo hicimos en la primera administración de Trump, lo hicimos en la presidencia de Joe Biden y lo seguiremos haciendo en esta nueva administración del presidente Trump", indicó a la prensa la vocera de Gobierno, Aisén Etcheverry.

mos al presidente electo de EEUU por su toma de posesión", señaló.

Además, el primer ministro británico, Keir Starmer, festejó la relación de "colaboración, cooperación y asociación" entre ambos países, en tiempos en que Reino Unido y EE.UU. han defendido "al mundo de la tiranía".

Por su parte, el canciller alemán, Olaf Scholz, destacó que

EE.UU. es un "aliado muy cercano". "El objetivo de nuestra política es siempre una buena relación transatlántica", dijo.

SHEINBAUM, AUSENTE

Por su parte, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, ausente de la ceremonia, felicitó ayer al nuevo presidente y subrayó que "el diálogo, el respeto y la cooperación siempre serán el

símbolo" de la relación bilateral, tras los anuncios del mandatario de "cerrar" la frontera mutua con militares y designar como terroristas a los cárteles mexicanos. "Como vecinos y socios comerciales, el diálogo, el respeto y la cooperación siempre serán el símbolo de nuestra relación", afirmó Sheinbaum.

Porsu parte, el gobernante brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, deseó ayer al nuevo presidente Trump, un mandato "exitoso" que promueva "la prosperidad y el bienestar del pueblo de EE.UU.", y "un mundo más justo y pacífico".

En tanto, el titular del Interior de Venezuela y segundo hombre del chavismo, Diosdado Cabello, deseó "que en el mundo reine la paz. Un período bien complicado y difícil (el) que viene, sobre todo, por las condiciones en las cuales está el pueblo de los EE.UU."

Cabe destacar que a la segunda investidura de Donald Trump, asistieron cuatro de los hombres más ricos del mundo, como el CEO de Meta, Mark Zuckerberg, el empresario Jeff Bezos, el director ejecutivo de Google Sundar Pichai y el empresario Elon Musk.

Además, el exsenador republicano JD Vance tomó posesión como nuevo vicepresidente de EE.UU., ceremonia a la que asistió con toda su familia. <3



GONZÁLEZ DUO DESDE EE.UU. QUE LA L

FF.AA. venezolanas anuncian de en ciudades

CARACAS. Deberán ser

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) de Venezuela anunció ayer un despliegue los días 22 y 23 de enero con el fin de hacer "inexpugnables" las ciudades y fronteras del país, que limita con Colombia y Brasil de manera terrestre, ante las "amenazas y agresiones" dentro y fuera de la nación caribeña.

En un comunicado, el titular de Defensa, Vladimir Padrino, dijo que se pondrán en práctica "operaciones que garanticen la defensa militar y el orden interno del país, asegurando el funcionamiento de los servicios básicos y la seguridad de instalaciones estratégicas".

"Este nuevo ejercicio popular-militar-policial se ejecutará con un nivel superlativo en lo estratégico, operacional y táctico, (...) desplegando, con mayor sincronización, múltiples sistemas de armas y Unidades de Reacción Rápida mixtas", explicó.

Petro: "El ELN escogió el camino de la guerra y guerra tendrá"

● El presidente de Colombia, Gustavo Petro, aseguró que la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) se está transformando en una organización "narcoarmada" y que ante la ofensiva que ha emprendido en el Catatumbo contra una disidencia de las FARC que ha dejado más de 80 muertos, "guerra tendrá".

"El ELN escogió el camino de la guerra y guerra tendrá. Nosotros, el Gobierno, estamos al lado del pueblo", dijo Petro en X donde añadió que "le corresponde al Ejército actual, el Ejército de la Constitución, salvar y proteger a la población